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Protokoll der Vorstandssitzung vom 06.11.2019 
 
Petra Jakobi eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden: 

Anwesende: Petra Jakobi, Christin Michaelis, Karsten Hintz, Natascha Haufe, Nicol 

Jakobs, Almut Henkel, Silke Schulze  

 

• Genehmigung der letzten Protokolle 

Das Protokoll der Sitzung vom 17.06.19 wird mit 5 Zustimmungen und einer Enthaltung 

angenommen. 

Das Protokoll vom 12.09.19 wurde ebenfalls mit 5 Zustimmungen und einer Enthaltung 

angenommen. 

• Anschaffungen 

Ursprünglich war es geplant, Kaffeetassen aus Porzellan zu kaufen. Aufgrund der Praktikabilität gibt 
es die Idee, stabile Plastikbecher anzuschaffen. Diese Idee wird einstimmig angenommen. Es 
werden 500 Plastikbecher mit einer Füllmenge von 330ml gekauft. Bei Veranstaltungen wird es auf 
die Becher 1,- Euro Pfand geben.  

Der Förderverein kann bei Veranstaltungen die Kaffeetherme der Realschule nutzen. Allerdings ist 
es bei einigen Veranstaltungen sinnvoll, eine zweite zu haben. Aus diesem Grund wird einstimmig 
entschieden, dass der Förderverein eine Kaffeetherme anschafft.  

 
• Weihnachtsmarkt Fallersleben 

Der Förderverein wird sich am Weihnachtsmarkt in Fallersleben beteiligen.  

Für Freitag, 13.12.19 ist die Bude nun doch anderweitig vergeben. Der Förderverein wird sich 

nun am Samstag, 14.12.19 von 9:30 bis 13:30 Uhr beteiligen. Für den 16.12.19 von 14 bis 19 

Uhr ist die Bude ebenfalls für den Förderverein reserviert. Nachdem die Kapazitäten der 

Betreuung geklärt werden, wird die Entscheidung getroffen, an welchen weiteren Tagen der 

Förderverein sich beteiligen wird.  

Vom Förderverein erklärt sich Christin Michaelis für den 13.12. und Natascha Haufe für den 

16.12.19 bereit, beim Verkauf etc. zu unterstützen. 

Für den geplanten Waffelverkauf dürfen sich nur SchülerInnen beteiligen, die eine 

Lebensmittelbelehrung besitzen.  



Damit die SchülerInnen Spenden sammeln dürfen, muss dafür eine Genehmigung in der 

Gemeinde eingeholt werden. Petra Jakobi kümmert sich darum.  

Frau Henkel und Frau Schulze werden Kekse backen, die dann zum Verkauf zur Verfügung 

gestellt werden. 

Um die geplanten Wichtel und Mützen nähen zu können, wird Natascha Haufe im Nähgeschäft 

Mafalda nach Stoffspenden fragen, damit nähbegeisterte SchülerInnen starten können.  

Petra Jakobi wird Stollen backen und diese dann zum Verkauf anbieten. 

Alle sind aufgefordert nach möglichen Tannen- und Lebensbaumspenden zu fragen, um die 

Bude weihnachtlich dekorieren zu können.  

 

• Anregungen und Mitteilungen 

• Auf dem neuen Flyer fehlt eine Zuordnung zur Hauptschule / Realschule. Die neuen Flyer 

sind bislang noch nicht in der Hauptschule verteilt worden. Somit werden alle neuen 

Eintritte über die neuen Flyer Eltern der Realschule sein. Der Förderverein möchte sich 

Gedanken machen, wie man in der Hauptschule präsenter sein kann, da bislang von der 

Elternbeteiligung lediglich die Realschule vertreten ist. 

• Der neue Stempel ist da. Er wird in der Schule bei den Materialien des Fördervereins 

deponiert. In der Schule wird nach einer neuen Lagermöglichkeit für die Materialien des 

Fördervereins gesucht, damit man auf die Dinge gut Zugriff hat. Es gibt noch zwei 

ungenutzte Schränke, die wahrscheinlich groß genug sind, um alle Materialien zu 

verstauen.  

• Sponsorenlauf: Das Geld ist gestern angewiesen worden. Die Spenden gehen an Unicef, 

Teaching Plus e.V. und an den Förderverein. Es wird ein Brief an die Eltern verteilt, so dass 

Eltern sich per Email an den Förderverein wenden können, um eine Spendenbescheinigung 

zu erhalten. 

• Für nächstes Jahr ist es angedacht, sich als Förderverein am Fallerslebener 

Weihnachtszauber zu beteiligen. Dazu wird Frau Weist angesprochen.  

• Der Förderverein hat die Möglichkeit, einen Glaskasten in der Realschule zu gestalten 

und sich somit zu präsentieren. 

• Antrag auf Bezuschussung einer Klassenfahrt in Höhe von 150,- (M.S. 10. Klasse 

Realschule ), Frau Henkel wird den Klassenlehrer ansprechen, dem Antrag wird 

einstimmig zugestimmt. 

• Für zukünftige Veranstaltungen, an denen sich der Förderverein beteiligt, wäre es 

sinnvoll, Fotos zu machen, um sie z.B. auf der Homepage zu veröffentlichen oder auch 

den Glaskasten zu dekorieren 

• Der Verkaufserlös des 1. Elternsprechtages am 04.11.19 betrug 154,-, in den 

Spendendosen befand sich ein Betrag von 47,70, so dass sich ein Gesamtbetrag von 

201,70 Euro ergab. 

• Es wird für alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5-10 vom Förderverein ein 

Weihnachtsbrief geben. 

• Die Einladung zur Hauptversammlung wird zeitnah verschickt.  

 
• Neue Termine für die nächsten Sitzungen 

Am 15.01.20 um 18.30 Uhr findet die nächste Vorstandssitzung im Brauhaus statt. 



Am 24.02.20 um 19:00 Uhr findet die nächste Hauptversammlung in der Realschule statt. 
 
 
 

 
gez. Petra Jakobi gez. Silke Schulze 

1. Vorsitzende Schriftführerin 


